

# 牟呂の風

校長室だより NO.4 令和5年7月7日 豊橋市立牟呂小学校

# 雨ニモマケズ 暑サニモマケズ…

本日までの個人懇談会、ありがとうございました。短い時間ではありますが、直接教室にお越しいただき、担任と顔を合わせてお話いただくことで、学級の様子や雰囲気を感じていただけたのではないかと思います。「子どもたちの成長のために」という思いは、保護者の皆様や地域の皆様と同じであると自負しております。これからもよろしくお願いします。

さて7月に入り、暑い日が続いておりますが、学校では子どもたちが元気に学んでおります。その一端を紹介します。

#### あいさつ運動

児童会運営委員の企画で、毎月初めの1週間、あいさつ運動を実施しています。校区シルバークラブの方にもご参加いただいております。 7月は、キャンペーンもあわせて実施しており、低学年から高学年まで、たくさんの児童がボランティアで参加しています。



### 杉浦さんの畑を見学-2年生

生活科で野菜作りを教わっている杉浦さんの畑を見学させていただきました。また、野菜の収穫体験もさせていただきました。「ぼくたちが育ててる野菜と全然大きさが違う!! どこに秘密があるのかな?」と子どもたちは興味深々でした。



こんなに大きなピーマン発見!!

## にこにこメダカに願いをこめて-3年2組

約1か月前、子どもたちが校長室に やってきて、「中庭の池でメダカを飼っ ていいですか」と尋ねてきました。「き れいにしてくれるならいいですよ」と 応じたところ、見事に池をきれいにし、 7月6日、メダカを放流しました。群 れになって泳ぐメダカたち…、それを うれしそうに見つめる子どもたち…。 素敵な場所がまた一つ増えました。

